



Semanario de Deportes

Edita: ARCO.—Director: Carlos María San Martín.—Oficinas y Talleres: Comandante López Guerrero, 5.

AÑO XVI
II EPOCA
NUMERO, 66

11 enero, 1967.

Depósito Legal:

C. R. 1956

CIUDAD REAL,

Apartado, 87

Teléfono 211556

Precio: 4 ptas.

Dardo y Diana

En nuestro mundillo futbolístico, se dice...

...que el pasado día de Reyes, el mister calvosotelista Rafa estuvo en Puebla de Almoradiel y no precisamente "de visita".

...que el motivo del desplazamiento de dicho entrenador al bello pueblo toledano fue el observar a algunos elementos locales y a otros del Atlético madrileño, que jugó allí en ese día.

...que Rafa se llevó muy buena impresión de los dos defensas centrales, esto es, del toledano Aguilera y del rojiblanco Mariano. Y también de Rodri (Atlético) y Rafa (Almoradiel).

...que es muy posible que Mariano pase a la plantilla calvosotelista, para jugar en el Atlético Calvo Sotelo. En cambio, a Méndez y Orozco los consideró todavía un poco "verdes" para Segunda.

...que a propósito del antes citado Aguilera, hemos de decir que este jugador fue expulsado en el partido que disputó contra el Cuatro Caminos al parecer por falta leve; pero lo cierto es que ha sido sancionado nada menos que con 24 partidos.

...que al parecer, el árbitro de dicho partido (De Sosa) ya co-

nocia al jugador de la pasada temporada en que también le expulsó; y esto ha sido motivo fundamental para tan elevada sanción.

...que, siguiendo su tradicional costumbre, la directiva del Almoradiel, como regalo de Reyes, obsequió con sendas bolsas navideñas a sus jugadores, entrenador, delegado y demás...

...que parece que el Manchego quiere fichar a un medio que procede del SEU de Madrid.

EN TOMELLOSO, SE DICE...

...que el Club, ha fichado al jugador José Antonio Yagüe, procedente del Real Valladolid. También militó en el Madrileño dos temporadas. Se habla de que es magnífico este jugador.

...que esta semana y con vistas a la segunda vuelta, el Tomelloso, va a realizar dos nuevos fichajes y que posiblemente habrá alguna carta de libertad.

...que algunos aficionados tomelloseros, no están de acuerdo con Herrero, al dejar a varios en la caseta y sacar a otros, que rinden menos que él.

El "Plus" sigue en cabeza



El Plus Ultra se mantiene en cabeza, aunque codo con codo con Badajoz y Extremadura. En las fotos de Balaguer, vemos el primer gol frente al Plasencia, que Noni no puede salvar. Abajo: Rivera, en pugna con el portero placentino. (Información en página cuarta).

Todo fue fácil para el Badajoz

Pero no por debilidad del Don Benito, sino por propia clase y potencia

Badajoz. (De nuestro corresponsal, LUIS). C. D. Badajoz, 6 (Tapia 4, Jiménez y Medina); C. D. D. Benito, 0.

C. D. Badajoz: Rodri; Anta, Enrique, Hidalgo; Pereria, Pachón; Monóvar, P. Lozano, Tapia, Medina y Jiménez.

C. D. D. Benito: Pintor; Noñi, Vera, Chicote; De la Hoz, Parejo; León, Salamanca, Mauriño, Molano y Arteaga.

Árbitro, Sr. Valle. Queremos hacer hincapié sobre el Sr. Valle, que ha dado un curso de buen arbitraje, como lo demuestra que ni propios, ni forasteros

tuvieron nada que discutirle y no hubo ni la más leve protesta.

LOS GOLES

1-0. Tapia pasa a Monóvar que centra raso, Jiménez fusila cuando van transcurridos 25 minutos.

1-0. Jiménez centra sobre puerta y Tapia inaugura su serie rematando a bccajarro, minuto 27.

3-0. Pérez Lozano cambia sobre la izquierda y Medina empalma fuerte, la pelota da en el meta del D. Benito pero lleva

demasiada fuerza y va hacia la red, minuto 32.

4-0. Gran jugada de Medina y Jiménez cambiándose de puesto, el centro de Jiménez llega a Tapia que con suavidad coloca el balón dentro de la portería, minuto 36.

5-0. Anta saca una falta sobre Pérez Lozano, éste desvía hacia el centro, donde una vez más Tapia bien colocado clava el balón en la meta dombenitense, minuto 55.

6-0. Cuando faltaban apenas tres minutos para el final, Me-

(Pasa a la página segunda)

Inesperadamente, el alcazareño Luis Macías cuelga las botas

MOTIVOS: LA ACTITUD DE CIERTO SECTOR DE PUBLICO; Y VER SI CON SU AUSENCIA MEJORA LA SITUACION DEL ALCAZAR

La mayor alegría de su vida futbolística: El año que jugó la liguita con el Manchego

MADRID. (De nuestro corresponsal, JOLOMAR).—El entrenador Luis Peteira nos presentó en el intermedio del partido Plus Ultra-Avila. Nosotros conocíamos a Macías sólo de verle jugar, pero nunca habíamos hablado con él. Nos extrañó verle en Madrid siendo domingo y sabiendo que su equipo, el Alcázar, jugaba ese mismo día en Secuélamos. Le preguntamos el motivo y su contestación nos dejó profundamente sorprendidos, negándonos a creerle de momento. Pero viendo que la cosa iba en serio, sobre la marcha le entrevistamos para ARCO. Nos dice:

—Sí, he colgado las botas; me he retirado definitivamente del fútbol. El Alcázar marcha mal, pese a que todos hemos puesto de nuestra parte cuanto hemos podido. Cierta sector del público debe creer que yo soy uno de los más culpables, y por eso me voy; a ver si así mejoran las cosas. Cuando uno pone toda su voluntad y encima escucha protestas, no tiene otro camino.

Macías tiene 29 años. Físicamente se encuentra en magnificas condiciones. Lleva jugando al fútbol cerca de dos lustros. Comenzó en el Plata, de Segunda Regional; luego militó en el Madrileño, Manchego, Tomelloso, Alcalá y Alcázar. Luis Peteira, su entrenador del año pasado, nos dice que Macías fue el jugador más pundonoroso que tuvo en la plantilla. Preguntamos de nuevo:

—¿Volverías a jugar si solicitase tus servicios un club que no fuese el Alcázar y te ofreciese una buena cantidad de dinero?

—No, en absoluto.

—¿Y si es el Alcázar el que te lo pide; el que insiste en que vuelvas a sus filas?

—Solo si de esa forma se salvase; si yo comprendiera que no había otra solución para el club.

—En alguna ocasión he oído

decir a aficionados alcazareños que te faltaba afición; ¿cierto?

—He demostrado que tengo afición. Precisamente este año he entrenado concienzudamente y he sido destacado en varias ocasiones. Por tanto, no tienen razón quienes digan eso de mí.

—También tienes fama de jugador "leñero"...

—Soy un jugador temperamental que no rehuye el choque.



pero en modo alguno soy "leñero". Jamás he lesionado a nadie ni he ido con mala intención.

Macías ha tenido como entrenadores a Humarán, Hériz, Peteira, Gil, Sánchez Ballesteros y Sacristán. Para todos tiene palabras de elogio. Nosotros le pedimos nos hable de Peteira, que es quien nos lo ha presentado y quien está delante:

—Para mí Peteira ha sido magnífico. El año pasado, con un equipo de barrio, logró que el Alcázar terminase la Liga, siendo, además del entrenador, quien tuvo que poner dinero en varias ocasiones en los desplazamientos.

—¿Crees que pudiste llegar

(Pasa a última página).